

# FERIAS Y FIESTAS

Más información de Guadalajara en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

## Guadalajara vive su procesión de la Virgen

La Virgen de la Antigua recorrió las principales calles de la ciudad desde la iglesia del Fuerte hasta su Santuario



La comitiva ocupó la calle Boixareu Rivera. / FOTO: EDUARDO BONILLA

TEXTO: E.M.

**E**n las Ferias de Guadalajara puede haber conciertos, puede haber actividades para niños y mayores, peñas y recintos feriales, pero lo que no puede faltar es la procesión de la Virgen de la Antigua. El ocho de septiembre se convierte todos los años en el día en el que los vecinos de

Guadalajara rinden homenaje a su patrona y abarrotan las calles para ver procesionar a su patrona perpetua, luciendo en su máximo esplendor. Desde la Iglesia del Fuerte de San Francisco, la Alcaldesa perpetua de la ciudad rodeó, bajo la atenta mirada de cientos de vecinos, la plaza de Bejanque, subió capitán Boixareu Rivera, atravesó la Plaza de Santo Domingo, continuando por Las

Cruces, bajó por Cardenal González de Mendoza hasta llegar a su casa, a la Plaza de la Antigua para entrar en su santuario. No estuvo sola en el recorrido, ya que con ella estuvieron miles de alcarreños y alcarreñas de todos los puntos de la provincia; amén de los representantes políticos, eclesiásticos y militares. Este año contó con la presencia de la consejera de Empleo, Carmen



La mantilla, elemento indispensable en la procesión. / FOTO: EDUARDO BONILLA

Guadalajara se echó a la calle para acompañar a la patrona en su procesión hasta volver a su Santuario

Casero y el consejero de Sanidad, José Ignacio Echaniz. Los vecinos de la ciudad respondieron con la misma devoción de siempre a la llamada de la Virgen de la Antigua. Pero si hay un momento especialmente emotivo, al margen de la salida y la entrada de la Virgen de los templos, es la ofrenda de pro-

ductos de la Ciudad de Guadalajara que tiene lugar en la Plaza de la Antigua. Este año, ya de noche cerrada, tuvo lugar la lectura de poesías a cargo de Teresa de la Cruz y un emotivo canto de la Salve. Tras este momento, la Virgen volvió a su hogar mientras se producía otro de los momentos característicos de esta cita, la tradicional hoguera y el bombardeo aéreo pirotécnico que sirve para arropar y festejar el día de la patrona. Este año, la festividad ha tenido mayor relevancia, ya que, por primera vez desde hace muchos años, la Virgen ha tenido un papel más especial si cabe, ya que hemos tenido un día completo para su homenaje y su realce. ◆

### La Iglesia del Fuerte recupera las pertenencias sustraídas

**E**stos días la Iglesia de San Francisco ha sido el escenario de un robo antes de comenzar las pertinentes celebraciones religiosas. Y es que hace unos días, unos ladrones entraron en el templo forzando las puertas de la Iglesia para llevarse algunos de los objetos sagrados con los que se lleva a cabo la Eucaristía. Un susto que no pasó a mayores, porque los cacos fueron sorprendidos por personal mu-

nicipal cuando estaban en pleno robo. Al asustarse y temiendo que fueran descubiertos, escondieron la mercancía robada en una alcantarilla, que fue encontrada por los propios operarios del Ayuntamiento. De esta forma el templo y el párroco que custodia esta iglesia, Agustín Bujeda pueden estar tranquilos y dedicarse a los eventos religiosos de estas Ferias y Fiestas, porque todo ha quedado en un susto. ◆



La consejera Carmen Casero, así como otras autoridades, quiso acompañar a los guadalajareños en su día más importante. / FOTO: E. BONILLA